

## Cegah Aksi Kejahatan , Tim Maung Galunggung Polres Tasik Kota Tingkatkan Patroli

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.JOURNALIST.ID](https://KOTATASIKMALAYA.JOURNALIST.ID)

Jul 7, 2024 - 14:04



Cegah Aksi Kejahatan , Tim Maung Galunggung Polres Tasik Kota Tingkatkan Patroli

Polres Tasik Kota - Guna menjaga kondusifitas kamtibmas di Kota Tasikmalaya dan meminimalisir kejahatan pada malam hari, Team Reaksi Cepat Maung

Galunggung Polres Tasikmalaya Kota intensifkan patroli dini hari Minggu, 7 Juli 2024.

Patroli dilakukan dengan fokus pada tempat nongkrong yang rawan tindak kejahatan di Kota Tasikmalaya.

Petugas siap melakukan pemeriksaan jika menemukan aktivitas mencurigakan, untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan.

Pada jam-jam rawan, Polres Tasikmalaya rutin melaksanakan patroli di wilayah kota, termasuk obyek vital dan lokasi yang sering menjadi tempat kejahatan jalanan.

Saat patroli, pihak kepolisian memberikan imbauan kepada sejumlah remaja yang berkumpul di Jalan Lingkar Purbaratu, Kecamatan Purmabartu, Kota Tasikmalaya. Setelah pembinaan, para remaja diminta untuk pulang ke rumah masing-masing.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kasat Samapta AKP Hartono mengungkapkan bahwa kegiatan patroli rutin ini memberikan rasa aman kepada masyarakat saat beristirahat atau beraktivitas di malam hari.

"Personil Team Maung Galunggung Polres Tasikmalaya Kota secara terjadwal melaksanakan patroli dini hari untuk memberikan perlindungan maksimal kepada warga," kata Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota AKP Hartono kepada wartawan.

Selain untuk menjaga keamanan, patroli ini juga bertujuan untuk mempersempit ruang gerak kejahatan yang mengganggu masyarakat.

"Langkah ini diambil untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas dan memastikan keadaan aman di Kota Tasikmalaya," tegasnya.

Tim patroli juga bergerak mobile untuk mencegah tawuran, balapan liar, premanisme, dan gangguan kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota.

"Dengan berakhirnya patroli sekitar pukul 05.00, kami bersyukur situasi kamtibmas di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota tetap dalam kondisi aman dan terkendali," pungkasnya